



Den Preis überreichten die Deutsche Weinkönigin Carolin Klöckner und DLG-Hauptgeschäftsführer Dr. Reinhard Grandke an Matthias Bungert (Mitte).

Foto: DLG/Jörg Sängner

Einmal mehr ausgezeichnet

DLG-Preis: Weingut Bungert-Mauer hat beste Kollektion „Weißwein fruchtig“

OCKENHEIM (wbl). Und wieder einmal stellt sich einer der regionalen Leuchttürme an die bundesdeutsche Spitze und sammelt eine weitere Trophäe zugunsten des rheinhessischen Weinbaus. Das Top-Weingut Bungert-Mauer aus Ockenheim ist jetzt von der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) auf der Erlebnismesse „Land und Genuss“ in Frankfurt für die „Beste Kollektion Weißwein fruchtig 2018“ ausgezeichnet worden.

Im Rahmen der Bundesweinprämierung werden jedes Jahr

die besten Kollektionen in den Kategorien „Weißwein trocken“, „Weißwein fruchtig“, „Rotwein trocken“, „Barrique trocken“ und „Edelsüß“ ausgezeichnet. Zwei Sonderpreise für die besten Sekt-Kollektionen „brut“ und „fruchtig“ werden ebenfalls vergeben.

Die Auszeichnung „Beste Kollektion“ unterstreicht – so vertritt es die DLG – die Arbeit der Winzer auf höchstem Qualitätsniveau. Die ausgezeichneten Sortimente böten die Möglichkeit, die verschiedenen Variationen einer Sorte oder den Ausbaustil eines

Weinguts kennenzulernen. So werde das fachliche Können der Preisträger in seiner ganzen Vielfalt empfohlen.

Die DLG-Bundesweinprämierung ist der führende Qualitätswettbewerb für deutsche Weine und Sekt. Eine besondere Herausforderung: Alle Weine müssen sich im Vorfeld durch Erfolge bei der Amtlichen Prüfung und der jeweiligen Gebietsweinprämierung für die Teilnahme an der DLG-Bundesweinprämierung qualifizieren.



www.dlg-bwp.de